

VISITE DE PARNU

Pärnu (allemand : Pernau, russe : Пярну, anciennement Пернов, polonais : Parnawa, letton : Pērnava) est une ville située sur la côte de la mer Baltique, dans le sud de l'Estonie. La ville est un grand centre touristique et compte de nombreux restaurants, hôtels et des plages de baignade. Elle est traversée par un fleuve homonyme, Pärnu. Elle est parfois incorrectement appelée Pyarnu, qui est une mauvaise translittération du russe. Elle a 40 401 habitants¹(01.01.2012)².

Pärnu est une ancienne ville hanséatique, dont la fondation remonte au moins au xiiie siècle.

C'est actuellement une ville de tourisme et de cure qui fait partie de l'Association des Villes d'Eau européennes depuis 2000, et arbore le Pavillon bleu depuis 2001 pour la qualité de ses eaux de baignade. La ville accueille en majorité des touristes finlandais et estoniens.

La ville fut fondée, en 1251, sous le nom de Pernau par les chevaliers allemands de l'Ordre de Livonie qui construisirent une forteresse aux environs, en 1265. Pernau fit partie de la Ligue hanséatique en tant que port de commerce. Son port, libre de glace en hiver, joua un rôle important pour le commerce de la Livonie. Elle fut colonisée par des marins et commerçants allemands (appelés plus tard germano-baltes).

Entre 1560 et 1617, Pernau fut soumise par les Polono-lituaniens de l'Union de Lublin, puis tomba aux mains du royaume de Suède, pendant la guerre de Livonie au xviie siècle. À son tour, après sa victoire contre les Suédois, la Russie de Pierre le Grand s'empara de la région en 1710, ce qui fut confirmé au traité de Nystad, en 1721.



Paysans de la région de Pernau (Pärnu aujourd'hui) vers 1820
L'importance du port pendant le xviiie siècle était telle que Pernau (ou Pernov en russe) était le troisième port de l'Empire sur la Baltique, avant Revel (aujourd'hui Tallinn). La situation changera vers le début du xixe siècle et la ville deviendra une station balnéaire prisée du gouvernement de Livonie. En 1857, le premier journal en estonien y fut édité par Johann Woldemar Jannsen. Entre 1900 et 1915, la fabrique la plus importante de cellulose de l'Empire russe du nom de Waldhof fut en activité.

Après la chute de l'Empire russe, des manifestations en faveur de l'indépendance eurent lieu en février 1918 et la ville, au départ des troupes allemandes d'occupation, fit partie de la nouvelle république d'Estonie ; elle prit enfin officiellement le nom de Pärnu. La plupart des germano-baltes quittèrent la ville au cours du xxe siècle, tandis que les Estoniens étaient devenus majoritaires. De nombreux touristes, souvent allemands, étaient accueillis. Un café de 1200 places, le café Rannakohvik, ouvrit en 1939.

Le 20 juin 1940, la ville fut occupée par l'armée soviétique, faisant suite aux accords germano-soviétiques, et les manufactures et commerces furent nationalisés. La répression « anti-bourgeoise » provoqua un certain nombre de déportations en URSS. Le 8 juillet 1941, la ville fut cette fois-ci occupée par l'armée du Troisième Reich et plutôt accueillie favorablement, malgré la ruine du tourisme. Le 23 septembre 1944, l'armée rouge reprit le contrôle de la ville et dès lors son destin fut celui de la république socialiste soviétique d'Estonie faisant partie de l'U.R.S.S. Un combinat de pêche fut construit en 1958 et devint le plus important de la Baltique. Des touristes venant de toute l'Union soviétique vinrent s'y reposer. Dans les années 1980, la ville était peuplée à 80 % d'Estoniens et à 20 % de russophones sur une population d'environ 50 000 habitants.

En 1991, l'Estonie retrouva son indépendance et dès lors le tourisme de Pärnu s'orienta vers les pays scandinaves. La ville en 2005 avait une population de 43 528 habitants, dont 74 % d'Estoniens.



AUTEUR : KATERINA KUBATINA

Quartier balnéaire de Parnu

Le quartier balnéaire s'étend au sud de la vieille ville. La baie de Pärnu est bordée par un splendide et long cordon sablonneux qui attire, on le comprend vite, une foule venue profiter du farniente, de la baignade et des loisirs nautiques. Mais ce serait oublier les superbes villas, de style Art nouveau ou fonctionnaliste, qui se dressent ici ou là. Voyez particulièrement la Maison des bains de boue (1927) et la villa Ammende qui prétendent aujourd'hui leur cadre à des hôtels de luxe.



www.alamy.com - B92HBK

I'Hôtel de ville

Le monument architectural le plus célèbre est l'Hôtel de ville, qui a été construit en 1797 et représente le véritable modèle du classicisme. Dans l'Hôtel de ville on organise souvent des festivals et des concerts, que chaque personne peut visiter.



on a construit un autre bâtiment - les portes de Tallinn. C'est une des rares fortifications, qui a survécu trois siècles plus tard, tous les autres ont été détruites comme inutiles.



L'Église de Sainte-Catherine

La curiosité religieuse la plus importante est l'Église de Sainte-Catherine construite en 1768. Comme on peut deviner du nom, l'église a été nommée en l'honneur de Catherine II, d'après l'ordre de laquelle on a commencé la construction. Les salles de l'église ont une belle décoration riche, l'extérieur est aussi très recherché, les murs sont blancs, et les dômes sont peints en couleur verte.



La villa Ammende

Le plus beau monument d'architecture est la villa Ammende. Il a été construit en 1905 et plus de cent ans de son existence a changé à plusieurs reprises son statut. À l'origine, la villa de trois étages appartenait à un riche marchand local - Herman Leopold Ammende. Après sa mort, un casino d'été y a été ouvert, qui a été remplacé par un club prestigieux par la suite. Plus tard, la villa est devenue l'emplacement d'un sanatorium. Après un certain temps, une bibliothèque a été fondée en elle. Malgré de nombreuses réformes, la villa a conservé une partie de sa décoration antique unique. Maintenant, c'est un hôtel prestigieux, qui abrite l'un des restaurants les plus populaires à son dernier étage.



château de Paide

Les amateurs d'excursions historiques doivent absolument voir le magnifique château de Paide. Malheureusement, il est seulement partiellement conservé à ce jour. Le tout premier château à sa place a été construit par les Chevaliers de l'Ordre Teutonique. A l'origine, il s'appelait Weisenstein. Pendant des centaines d'années, le château est resté au centre de batailles sanglantes. Pendant certaines périodes, il était sous la domination des armées suédoise, russe et polonaise. Le fragment le plus préservé de l'ancien château est sa tour octogonale, qui abrite un petit musée historique de nos jours. Au dernier étage de la tour, se trouve une terrasse d'observation.